

Huertc



Número 144 Líderes en el Negocio Agroalimentario

TRASPLANTE DE CEBOLLA EXTRAPRECOZ

La cebolla pertenece a la familia Liliaceae y su nombre científico es el Allium cepa L.

En el mes de octubre y noviembre se realizan los trasplantes de cebolla extraprecoz en las zonas del litoral valenciano. Las recolecciones de esta cebolla se realizarán entre mediados y finales del mes de abril.

La densidad de plantación puede variar entre 220.000 y 300.000 plantas/ha. El trasplante puede realizarse de forma manual o con máquinas trasplantadoras. Para la plantación mecanizada, el semillero de uno de los sistemas utilizados debe realizarse en bandejas especiales de 448 alvéolos, tal como podemos ver en las siguientes fotografías.





La plantación puede realizarse:

- Trasplante sobre surcos, separados 0.45-0.65 m entre ellos, plantando dos líneas de plantas en cada uno de los surcos
- Trasplante sobre surcos en bancadas, distantes entre sí 1-1.20 m, sobre los que se disponen 4 filas de plantas. Este sistema es el más recomendado para riego localizado.







El Huerto

La elección de la variedad es uno de los aspectos más importantes. Entre las variedades ensayadas en el Centro de Experiencias de Cajamar en Paiporta en distintos años han destacado los siguientes cultivares: Spring Star, Takanisiki, Mondego, Rocio y Cascade.







